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SESION ORDINARIA 

N° 035/2013  

HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE PINTO 
 

FECHA : 10 DE DICIEMBRE DEL 2013 

HORA : 09:30 HORAS 

LUGAR : SALA DE CONCEJO 

 

CONCEJALES ASISTENTES: 

- SR. MANUEL GUZMAN AEDO 

- SR. VICTOR ORTIZ TAPIA 

- SR. LUIS OJEDA VENEGAS 

- SR. JORGE ARIAS ZUMAETA 

- SR. MARCELO RUIZ RODRIGUEZ 

- SR. RODRIGO SANDOVAL VILLEGAS 

 

PRESIDENTE: 

- SR. MANUEL FERNANDO CHAVEZ GUIÑEZ 

 

SECRETARIO CONCEJO: 

- SR. MARIO OSORIO MERINO 

 

T A B L A 

 

01.- OBSERVACION ACTA SESION ANTERIOR 

02.- CORRESPONDENCIA 

03.- CUENTA SR. PRESIDENTE 

04.- CUENTA DE COMETIDOS SRES. CONCEJALES 

05.- CUENTA COMISIONES 

06.- PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA: 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE EDUCACIÓN 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE SALUD 

07.- VARIOS 
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1.- OBSERVACIONES ACTA SESION ANTERIOR: 

 

NO HAY. 

 

 

2.- CORRESPONDENCIA: 

 

  

El Sr. Presidente, señala que en los respectivos Casilleros se ha dejado 

la correspondencia que se ha recibido para los señores Concejales. 

 

  

 

 

3.- CUENTA SR. PRESIDENTE: 

 

 

NO HAY. 

 

 

 

4.- CUENTA COMETIDOS SRES. CONCEJALES:   

 

 

 NO HAY. 

 

 

 

5.- CUENTAS COMISIONES  

 

 

 NO HAY. 

 

 

6. -   PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA: 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE EDUCACIÓN 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE SALUD 
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- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD 

 

El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 

Concejales la siguiente Modificación Presupuestaria de Municipalidad: 

 

 

  

     MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE 

  

                 GASTOS 
 

       

   

AUMENTAR GASTOS 

   
   

SUBT. ÍTEM ASIG. SUB. 

ASIG.                                                   

M$                                         AUMENTAR                                                    M$   

       
   

22 

    

Bienes y Servicios de Consumo 

 
   

 

01 

   

Alimentos y Bebidas 

 
   

  

001 

  

PARA PERSONAS 300    

     

Prog. Social denominado "Fomentando la 

Participación    

     

Social de los Habitantes de la Comuna en 

Act. 

 
   

     

Comunitarias" 

 
   

       
   

       
   

     

TOTAL AUMENTO 300    

DISMINUIR GASTO 

   
   

SUBT. ÍTEM ASIG. S. ASIG. 

S.S. ASIG                                                                                

M$                                        DISMINUIR                                                               M$   

       
   

35 

    

SALDO FINAL DE CAJA 300    

     

Prog. Gestión 

 
   

       
   

       
   

       
   

       
   

       
   

       
   

     

TOTAL DISMINUCION 300    
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127/2013 

 

 Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se 

ACUERDA Aprobar las presentes Modificaciones Presupuestarias de 

Municipalidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE EDUCACIÓN 

 

 

 

 

 

 

El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 

Concejales las siguientes Modificaciones Presupuestarias de Depto. de 

Educación: 
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                        MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE  INGRESOS Y GASTOS  
 

   
POR MAYOR INGRESO SUBVENCION INTEGRACION 

  

          

          

          

          SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         AUMENTO 

     
INGRESOS 

    05 
    

TRANSFERENCIAS CORRIENTES 
  

 
03 

   
DE OTRAS ENTIDADES PUBLICAS 

  

  
003 

  
De la Subsecretaria de Educación  

  

   
001 

 
Subvención de Escolaridad 

 
2.000 

     
(SUBVENCION INTEGRACION) 

  

          

     
TOTAL AUMENTO 

  
2.000 

          

          

          

          

          

          SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         AUMENTO 

     
GASTOS  

    22 
    

BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 
  

 
04 

   
MATERIALES DE USO O CONSUMO 

  

  
001 

  
Materiales de Oficina 

  
300 

  
002 

  
Textos y Otros Materiales de Enseñanza 200 

  
009 

  

Insumos, Repuestos y Accesorios 
Computacionales 500 

 
11 

   
SERVICIOS TECNICOS Y PROFESIONALES 

 

  
002 

  
Cursos de Capacitación 

  
1.000 

     
(INTEGRACION) 

   

          

     
TOTAL AUMENTO 

  
2.000 
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                        MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE GASTOS  
  

  
 DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACION COMUNAL PINTO 

  

          SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         AUMENTO 

     
GASTOS  

    
22 

    

BIENES Y SERVICIOS DE 
CONSUMO 

  

 
01 

   
ALIMENTOS Y BEBIDAS 

   

  
001 

  
Para Personas  

  
2.000 

 
04 

   
MATERIALES DE USO O CONSUMO 

  

  
001 

  
Materiales de Oficina 

  
500 

  
002 

  
Textos y Otros Materiales de Enseñanza 2.000 

  
009 

  
Insumos, Repuestos y Accesorios Computacionales 1.000 

  
999 

  
Otros 

   
200 

 
09 

   
ARRIENDOS 

   

  
003 

  
Arriendo de Vehículos(Traslado de alumnos) 4.000 

 
11 

   
SERVICIOS TECNICOS Y PROFESIONALES 

 

  
002 

  
Cursos de Capacitación 

  
3.000 

29 
    

ADQUISIC. DE ACTIVOS NO FINANCIEROS 
 

 
05 

   
MAQUINAS Y EQUIPOS 

   

  
001 

  
Máquinas y Equipos de Oficina 

  

 
06 

   
EQUIPOS INFORMATICOS 

  

  
001 

  

Equipos Computacionales y 
Periféricos 

 
1.500 

     
(Distribucion Item Fondos SEP) 

  

     
TOTAL AUMENTO 

  
14.200 

          SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         DISMINUCION 

     
GASTOS  

    
22 

    

BIENES Y SERVICIOS DE 
CONSUMO 

  

 
12 

   
OTROS GASTOS EN BIENES Y SERV.DE CONSUMO 

  
999 

  
Otros 

   
14.200 

          

     
TOTAL DISMINUCION 

  
14.200 
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                                 MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE GASTOS  
  

   
 DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACION COMUNAL PINTO 

 

          
SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         AUMENTO 

     
GASTOS 

    22 
    

BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 
  

 
04 

   
MATERIALES DE USO O CONSUMO 

  

  
010 

  

Materiales para Mantenim. y Reparaciones de 
Inmuebles  385 

 
06 

   
MANTENIMIENTO Y REPARACIONES 

  

  
001 

  
Mantenimiento y Reparación de Edificaciones 360 

          

          

     
( Subvencion Mantenimiento y reparaciones) 

 

          

     
TOTAL AUMENTO 

  
745 

          
SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         DISMINUCION 

     
GASTOS 

    21 
    

GASTOS EN PERSONAL 
   

 
03 

   
OTRAS REMUNERACIONES 

  

  
001 

  
Honorarios a Suma Alzada - Personas Naturales 150 

22 
    

BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 
  

 
04 

   
MATERIALES DE USO O CONSUMO 

  

  
001 

  
Materiales de Oficina 

  
50 

  
006 

  
Fertilizantes, Insecticidas, Fungicidas y Otros 93 

  
007 

  
Materiales y Utiles de Aseo 

 
60 

 
05 

   
SERVICIOS BASICOS 

   

  
003 

  
Gas 

   
100 

 
06 

   
MANTENIMIENTO Y REPARACIONES 

  

  
999 

  
Otros 

   
100 

 
08 

   
SERVICIOS GENERALES 

   

  
002 

  
Servicios de Vigilancia 

  
192 

     
( Subvencion Mantenimiento y reparaciones) 

 

          

     
TOTAL DISMINUCION 

  
745 
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128/2013 

 

 Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se 

ACUERDA Aprobar las presentes Modificaciones Presupuestarias de 

Depto. de Educación. 

 

 

 

- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE SALUD 

 

El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 

Concejales las siguientes Modificaciones Presupuestarias de Depto. de Salud: 

 
 

MODIFICACIÓN  PRESUPUESTO DE SALUD 2013     Nº 15 

 

 

INGRESOS AUMENTAN  POR  BONO TRATO USUARIO 

SUB.   ITEM    ASIG.   S.ASIG    S.S.A      DENOMINACIÓN                           EN MILES $CTA 

 
05        TRANSFERENCIAS CORRIENTES 

 

               03                                                    DE OTRAS ENTIDADES PÚBLICAS                           

                            099                                     De otras entidades públicas                                  13.460 

                                             

                                                                           

                                                                       TOTAL INGRESOS AUMENTAN                  13.460 

 

 

               

GASTOS AUMENTAN 

SUB.   ITEM    ASIG.  S.ASIG    S.S.A       DENOMINACIÓN                             EN MILES $CTA 

                      

21                                                                   GASTOS EN PERSONAL 

                     

            01                                                       PERSONAL DE PLANTA 

                              005                                   Aguinaldos y Bonos  

                                           003                      Bono Especial 

                                                          001       Bono Extraordinario Anual                                    7.740 

 

            02                                                       PERSONAL A CONTRATA 

                               005                                  Aguinaldos y Bonos  
                                           003                      Bono Especial                                                                   

                                                          001       Bono Extraordinario Anual                                    5.720 

 

                                                                       TOTAL GASTOS AUMENTAN                      13.460 
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MODIFICACIÓN  PRESUPUESTO DE SALUD 2013     Nº 16 
 

GASTOS DISMINUYEN 

SUB.   ITEM   ASIG.  S.ASIG   S.S.A     DENOMINACIÓN                EN MILES $CTA.                                 

 

22                BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO  

              05                                                 SERVICIOS BASICOS                                
                          001                                   Electricidad                                                                 1.100     
 

              09                                                 ARRIENDO                            
                          002                                   Arriendo de Edificios                                                  1.400 
 

 10      SERVICIOS FINANCIEROS Y DE SEGUROS 
002     Primas y gastos de Seguros                                       450 

                                            

                                                                   TOTAL GASTOS DISMINUYEN                         2.950 

        

GASTOS AUMENTAN 

SUB.   ITEM   ASIG.  S.ASIG   S.S.A    DENOMINACIÓN           EN MILES $ CTA.      

                      

22                BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO  

       04            MATERIALES DE USO O CONSUMO                          
                   007                                   Materiales y útiles de aseo                                             250                           

011                                   Repuestos Y Acces. Para mant. Y Rep. De  

                                        Vehículos              700 

 

             05                                                 SERVICIOS BASICOS                              
                          005                                  Telefonía  Fija                                                                 100 

               

       06                                                 MANTENIMIENTO Y REPARACION              
002     Mantenim. Y Repar. De Vehículo                          400 

                       

             11                                                  SERVICIOS TECNICOS Y PROFESIONALES 

                          001                                   Estudios e Investigación 

                                        001                     Exámenes de laboratorio                                               

                           002        Laboratorio Básico                                                      1.500                                                                                            

  

  TOTAL GASTOS AUMENTAN                             2.950 

 

 

 
 

129/2013 

 

 Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se 

ACUERDA Aprobar las presentes Modificaciones Presupuestarias de 

Depto. de Salud. 
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7.- VARIOS: 

 

 

El Sr. Presidente somete a consideración de los señores Concejales la 

Solicitud de Patente Comercial de Alcohol Restaurant Letra “C”, a nombre de 

JUAN RAMON VERGARA NAVARRETE, RUT. Nº 9.111.700-2, con 

domicilio en Camino Las Termas, Km. 54, 5 La Invernada, Comuna de Pinto. 

 

130/2013 

 

Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se 

ACUERDA Aprobar la presente Solicitud de Patente Comercial de 

Alcohol Restaurant Letra “C”, a nombre de JUAN RAMON VERGARA 

NAVARRETE, RUT. Nº 9.111.700-2, con domicilio en Camino Las 

Termas, Km. 54, 5 La Invernada, Comuna de Pinto. 

 

 

El Concejal Sr. Manuel Guzmán señala que Pinto debe sentir orgullo de 

tener a un joven Campeón Nacional de Tenis de Mesa y plantea su inquietud 

respecto a si la autoridad le envió sus saludos o felicitaciones. 

 

Al respecto el Sr. Presidente señala que hace algunos días le envió sus 

cordiales saludos y felicitaciones. Agrega, que  dicho joven esta practicando 

con los Instructores de Tenis de Mesa de Pinto y esta estudiando entregarles 

en COMODATO una Mesa que esta en el Municipio. 

 

En otra materia, el Concejal Sr. Manuel Guzmán plantea su inquietud 

respecto a si este año tal como lo había manifestado el Sr. Alcalde hace algún 

tiempo, se mejoraría la calidad de los juguetes para los niños en esta Navidad. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que tuvo la oportunidad de ver la 

calidad de las muestras y que realmente la calidad es superior a los años 

anteriores, tal como él lo solicitó. 

 

A continuación, el Concejal Sr. Manuel Guzmán señala que desea 

destacar la gestión del Alcalde Don Fernando Chávez, en el extraordinario 

avance en proyectos de pavimentación, no sólo de las Calles de Pinto, sino 

que también  de Caminos Rurales. 
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Al respecto el Sr. Presidente agradece tal reconocimiento y señala que 

Pinto ha sido la comuna con mayor cantidad de Proyectos aprobados de 

Pavimentación Participativa de la Provincia de Ñuble en estos 3 últimos años 

y que sólo falta el 10% de pavimentación de calles de Pinto Centro que 

comprende la calle Balmaceda y la J.J. Pérez, proyectó que están postulados 

con un material más resistente, ya que serían las alternativas para un tráfico de 

vehículos de mayor tonelaje a futuro. Además se encuentran ya ejecutadas la 

pavimentación de la Villa Manuel Rodríguez y 1º de Mayo y los faltantes de 

la Villa Padre Hurtado. 

 

Agrega, que se ha dado inicio a la formación de  Comité de 

Pavimentación en Recinto y Los Lleuques, a objeto postular Proyectos  de 

Pavimentación Participativa de esos lugares. 

 

El Concejal Sr. Víctor Ortiz señala que en relación al tema de Viáticos y 

Horas Extraordinarias, le solicita al Sr. Presidente tratarlo en una reunión 

privada en su calidad de Alcalde, en una fecha y hora que determine, y se le 

comunique oportunamente. 

 

En otra materia, le solicita al Sr. Presidente que le informe en qué etapa 

se encuentra el Proyecto de Mejoramiento Callejones El Rosal, ya que en la 

Sesión anterior le solicitó que el Sr. Cristian Díaz se hiciera cargo del 

Proyecto. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que dicho Proyecto se encuentra 

próximo a su inicio. 

 

A su vez, el Concejal Sr. Víctor Ortiz señala que debido al  trabajo 

defectuoso realizado por Vialidad en El Rosal se cayeron a la fosa 2 señoras 

felizmente sin graves consecuencias, pero que existe el riesgo de ocurran 

graves accidentes. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que a petición de él, fiscalizó dicha 

obra un Inspector Fiscal y que esta a la espera del resultado. 

 

Respecto al Pavimento de Las Vertientes, el Concejal Sr. Víctor Ortiz 

señala que le han planteado la inquietud que dicho pavimento no se hizo de 

concreto. 
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Al respecto, el Sr. Presidente señala que esta pavimentación  consiste en 

un sistema de  doble tratamiento y que  en un futuro próximo  quedará igual 

que el camino Ciruelito, ya que con el paso de los vehículos  va 

desapareciendo la Gravilla que esta en la superficie y que los trabajos 

defectuosos que se aprecian, deberán  ser corregidos, ya que esa obra aún no 

ha sido recepcionada. 

 

El Concejal Sr. Luis Ojeda señala que también a él le ha expuesto 

inquietudes respecto al pavimento de Las vertientes, situación que ya fue 

explicada por el Sr. Presidente, pero que para él, según lo que ha podido 

apreciar, el camino Ciruelito quedo muy bueno en comparación a Las 

Vertientes y que es  posible que se deba a que han sido Empresas diferentes  

las que han ejecutado  dichas obras. 

 

En otra materia el Concejal Sr. Luis Ojeda señala que hace algún tiempo 

se realizó un Campeonato y en su opinión si no se cumple con la premiación, 

sólo se realice aquí en Pinto y se premie como corresponde a nivel local, en 

referencia a un viaje a Santiago con deportistas. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que dicho viaje con los deportistas 

a Santiago se suspendió. 

 

El Concejal Sr. Luis Ojeda señala que el 2 del presente mes falleció el 

ex Alcalde de Pinto Sr. Jorge Laing, para quién solicita un minuto de silencio 

por tan sensible fallecimiento y resalta su gestión como Alcalde. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que envió las condolencias a su 

familia y que asistieron a los funerales la Sra. Margarita Tobar y la Srta. 

Mónica Jiménez, en representación del Municipio. 

 

El Concejal Sr. Jorge Arias, plantea su inquietud respecto  a los regalos 

para los niños en esta Navidad, que generalmente se canalizan a través de las 

Juntas de Vecinos y en Los Lleuques no funciona la Junta de Vecinos. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente le señala que puede estar tranquilo porque 

las nóminas de los niños se solicitaron a la Escuela y otras instituciones que 

están funcionando en ese lugar. 
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A continuación, el Concejal Sr. Jorge Arias señala que algunos 

funcionarios Asistentes de la Educación le plantearon su inquietud respecto a 

que a algunos el Alcalde les habría subido el sueldo; aclarando que reconoce 

que esa materia es una atribución privativa del Alcalde. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente  le señala que el año pasado, previo un 

extenso estudio, se reglamentó un Escalafón, basado en antigüedad, mérito, 

bienios, trienios, etc, lo que  permitió mejorar los sueldos del personal 

Asistentes de  la Educación, nivelándolos de abajo hacia arriba y que vino a 

solucionar un problema e inquietud de ese Gremio que se arrastraba por 

muchos años y sugiere que este tema cuando se lo planteen, les manifiesten 

que cualquier inquietud respecto a esta materia la canalicen por el conducto 

regular, es decir a través de su Gremio o bien en el Depto. de Educación. 

 

En otra materia, el Concejal  Sr. Jorge Arias señala que con fecha 2 de 

Agosto del 2013, ingresó una denuncia en la  Dirección Regional de Vialidad, 

respecto al cierre del Camino Atacalco con cadenas y que recibió respuesta del 

Sr. Director  Regional, en que le informa que en atención a su oficio e 

infracción del lugar, dicho camino ha quedado abierto, sin restricciones para 

uso del público en general. 

 

El Concejal Sr. Jorge Arias, señala que se alegra mucho que el 

Municipio cuente hoy día con otro camión extractor de basura nuevo y con 

baño incluido para el personal por lo que  felicita al Sr. Alcalde por esta 

gestión en beneficio  de la Comunidad. A su vez, entrega las excusas al 

Concejo por no haber asistido a las actividades de Los Lleuques Bajos por 

problemas de Salud. 

 

El Concejal Sr. Marcelo Ruiz, plantea su inquietud por el Estadio 

Ciruelito, en el sentido  que esta muy bonito y se le esta dando poco uso. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que dicho Estadio quedó a cargo 

del Club Deportivo de Ciruelito y que se esta postulando un Proyecto de 

empastado sintético, lo que permitirá usarlo en forma más fluida, 

especialmente en actividades de Verano de esa comunidad. 

 

El Concejal Sr. Rodrigo Sandoval, plantea su inquietud respecto a la 

fecha en que se recolectará la basura en el Camión nuevo. 
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Al respecto, el Sr. Presidente señala que una vez que se formalicen 

algunas situaciones administrativas, como  Revisión Técnica, Seguro, el 

Chofer, etc. empezará a trabajar. 

 

En otra materia, el Concejal Sr. Rodrigo Sandoval plantea su inquietud 

por el lugar de la Sesión Extraordinaria para estudiar y aprobar el Presupuesto 

Municipal 2014. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que será en este mismo lugar y 

propone cambiar la fecha para el Viernes 13 a las 17:00 horas, debido  a 

compromisos ineludibles. 

  

131/2013 

 

Previo análisis, se ACUERDA por la unanimidad de los señores 

Concejales cambiar la fecha del jueves 12 al Viernes 13 a las 17:00 horas 

para realizar la Sesión Extraordinaria. 

 

 

En otra materia, el Concejal Sr. Rodrigo Sandoval plantea su inquietud 

por la licitación del Proyecto de la Plaza. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que se esta trabajando en esa 

materia. 

 

El Sr. Presidente señala que en la Invernada producto de un Loteo, el 

Municipio es dueño de un terreno, el cual se entregaría en COMODATO a la 

Junta de Vecinos  de ese sector para postular un proyecto de una Sede Social 

 

  

No habiendo más que tratar se cierra la Sesión a las 11:50 horas. 

 

 

 

 

 

MARIO OSORIO MERINO 

Secretario del Concejo Municipal 

Ministro de Fé 
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FIRMAN APROBACION ACTA SESION ORDINARIA Nº 035/2013 

SRES. CONCEJALES 

 

 

 

SR. MANUEL GUZMAN AEDO    _________________ 

 

 

 

SR. VICTOR ORTIZ TAPIA     _________________ 

 

 

 

SR. LUIS OJEDA VENEGAS     _________________ 

 

 

 

SR. JORGE ARIAS ZUMAETA    _________________ 

 

 

 

SR. MARCELO RUIZ RODRIGUEZ   _________________ 

 

 

 

SR. RODRIGO SANDOVAL VILLEGAS   _________________ 

 

 

 

 

MANUEL FDO. CHAVEZ GUIÑEZ       MARIO OSORIO MERINO 

               Presidente                             Secretario Concejo Municipal  

        Concejo Municipal             Ministro de Fé 

 

 
MFCHG/MOM/tta. 

DISTRIBUCION: 

- Sr. Presidente Concejo Municipal 

- Sres. Concejales (6) 

- Sr. Secretario Municipal 


